

## Manneken-Pis en pierrot

Un article de P. D. V. des édition de la Dernière Heure, 08/08/2003

**BRUXELLES** - Mais faites de la place dans la penderie, nom d'une pipe! Il n'y a déjà plus assez de jours en deux années pour que le Manneken-Pis puisse enfiler tous ses costumes, lui qui aime tant vaquer à ses occupations en tenue d'Adam!

Mercredi, le p'tit Julien de la rue de l'Etuve avait déjà reçu d'Helmut Lotti un costume queue de pie façon pingouin comme les porte le chanteur flamand. Ce jeudi, ce sont les forains qui lui ont offert le costume-symbole de leur profession.

Ils étaient bien 150 dans la salle Maximilienne de l'hôtel de ville. Les autorités communales représentées par les échevins Vyghen et Decloux, le Manneken représenté par les dignes membres des Amis de Manneken-Pis, leur sympathique président, Guy Loiseau, en tête et enfin nombre de forains. Après les discours et le drink de circonstance, l'assemblée s'est rendue en cortège auprès du Ketje de Bruxelles. En tête, la fanfare de Molenbeek interprétait les airs du Bruxelles brusselant. Et, une fois de plus, le miracle s'est produit, Manneken a changé l'eau en bière, de la Kriek, pour remercier ses visiteurs de leur cadeau.

*«Nous sommes très fiers que le personnage le plus représentatif de Bruxelles soit habillé en pierrot, notre symbole, explique Patrick De Corte, de l'Union industrielle des forains belges. Nous aimerions d'ailleurs faire de cet hommage au Manneken une tradition et pourquoi pas imaginer chaque été une parade conduisant du Manneken-Pis à la Foire du Midi?».*